



特別養護老人ホーム島津乃荘

所在地：都城市吉尾町 2200 番地 1
 広報誌に関するお問い合わせ
 電話：0986-51-3111
 記事に関するお問い合わせ
 電話：0986-46-2155
<http://keiwakagrroup.com/sf/institution/>

発行日：平成 26 年 8 月 21 日
 発行者：島津乃荘 夏祭り 実行委員
 記事：松田 奈々・原 秀直
 稲留 伸也・栗山 平
 福丸 美紗・小畑 拓也
 矢方 詩織

関連サービス事業所

戸嶋病院 入院：医療療養型病床
 外来：内科・リハビリテーション科
 訪問リハビリテーション
 通所介護事業所：デイサービスセンターこころ
 居宅介護支援事業所：ケアプランほっと都元
 短期入所生活介護・訪問介護 島津乃荘



7月27・28日の二日間にわたり、島津乃荘 夏祭りが盛大に行われました。今年には利用者様主体の祭りとなるよう配慮し、地域の方々にも多くのご協力を頂きながら進めてまいりました。次々と披露される太鼓や演歌・踊りなどに、涙を流しながら喜び姿や生き生きとした表情で手拍子する姿、自らステージの方に声をかけられる姿など、普段は見られない利用者様の一面を沢山見ることができました。皆様が夏祭りを楽しまれている様子を、たっぷりご紹介いたします。

文：松田 奈々



さあ、今年も島津乃荘に夏祭りの季節がやって参りました！利用者様の開会宣言・挨拶で島津乃荘 夏祭りの開幕！

音楽体操で体を温めると、島津乃荘が誇る力自慢の男性職員4名の「ワッショイ！ワッショイ！」の掛け声と共に神輿の登場です！1年ぶりにその雄姿を披露した神輿は入所者様の間を威勢良く練り歩き、その勇壮な姿に手を叩き喜ばれる入所者様の姿も沢山見受けられました。

夏祭りと言えば、屋台や太鼓、盆踊り等、色々なものがイメージされますが、やはり神輿は外せないでしょう！神輿は神様の乗り物と言う説もあります。きっと島津乃荘の神輿も健康長寿の神様がいらっしゃる、今年1年間、入所者様を温かく見守って下さるのではないのでしょうか？神輿にパワーを貰ったそんな時間でした。

文：稲留 伸也

7月27日（一日目）



三股町 藤弥寿会



初日のトップバッターを務めて下さったのは、三股町よりお越し頂いた「藤弥寿会」総勢11名の皆様方です。藤弥寿会の皆様方は、素敵な着物や江戸時代の旅人をイメージした色鮮やかな衣装を身に纏い、一糸乱れぬ素晴らしい踊りを披露下さいました。

衣装もさることながら、素晴らしい踊りの数々を見る者の心を惹きつけ、入所者様も目を見開き、真剣な様子で楽しんでおられました。藤弥寿会の皆様の踊りを楽しみながら、思いを巡らせていらっしゃったのかもかもしれません。藤弥寿会の皆様方に負けない様、私たちも利用者様の心を動かせるようなケアを心掛けて行きたいと思っております。

文：原 秀直

職員による出し物

戸嶋病院スタッフからの出し物は、利用者様も大好きな「憧れのハワイ航路」の曲に合わせた踊りでした。

島津乃荘女性スタッフ7名からは、利用者様に夏の雰囲気を感じて頂くこと、フラダンスで「瀬戸の花嫁」と「見上げてごらん夜の星を」の2曲を踊りました。

練習期間が短く全員そろっての練習が出来なかったり、昨年よりも人数が少なくうまく踊れるかとても不安でした。本番では振付の間違ひもありましたが、手を振って下さる方や、利用者様の笑顔も多く見られ楽しい時間を一緒に過ごすことが出来ました。来年も機会があればぜひ参加させて頂きたいと思っております。

文：福丸 美紗



大隅弥五郎太鼓

島津乃荘 初の取り組みとして、鹿児島県より大隅弥五郎太鼓の方々にお越し頂きました。大隅弥五郎太鼓は鹿児島県の県下3大祭りの一つ「やごろうどん祭り」を盛り上げる為に結成された太鼓チームで、入所者様に「やごろうどん祭り」の雰囲気を味わって頂くことと総勢17名の方々が演奏を披露して下さいました。直径180cmの大太鼓を始め、大小様々な太鼓が織りなすその迫力に、感動して涙を流されたり、一生懸命手拍子を取られる姿も沢山見受けられ、お越し頂いたメンバーの方々からも「こちらこそ元気をもらいました」との言葉を頂きました。普段なかなか外出して太鼓を聞くという機会の無い入所者様に、印象に残る時間をご提供出来たのではないかと思います。

文：栗山 平



ハーモニカ演奏



1日目の興奮も冷めない中、夏祭りは2日目を迎え、これまで何度も島津乃荘に来て頂いているハーモニカ演奏からスタートです

利用者様お待ちかねの演奏が始まると集中して聴き入り、皆さんハーモニカの音色に癒されていました。知っている曲が始まると「あ！」と反応され、リズムに合わせて手拍子を打ったり、歌を歌われる方もいらっしゃいました。時間いっぱい皆様を楽しませて下さり、演奏が終わると「もう終わりね！」と物寂しげに言われる利用者様も見受けられるほどでした。

本当に有難うございました。今後とも宜しくお願い致します。

文：松田 奈々

利用者様によるカラオケ発表



やってまいりました、カラオケ発表本番！

この日の為に日頃から練習を重ね、「頑張るぞー！」と皆で意気込んで来ました。大勢の前で歌うことに緊張されている方もいらっしゃいましたが、みなさん声が出ていて素晴らしい歌を聞かせて下さいました。

島津乃荘の利用者様は歌がお好きな方が多いので今後も皆さんで歌を歌って楽しく過ごしていきたいと思います。

文：矢方 詩織

宮崎演歌クラブ



利用者様と職員の出し物 7月28日（二日目）

デイサービスセンター「こころ」の利用者様は、この日の為に練習を重ねて来られた「ズンドコ節」の息の合った踊りを披露して下さいました。

次は、職員のお楽しみとして男性職員グループSIMAR(シマッパ)の皆さんの「ソーラン節」！「ソーラン節」は元々、北海道の民謡として親しまれていた曲です。今回はなかなかメンバーが揃わず練習不足も心配もされましたが、さすがは芸達者なメンバーの集まり、「構え！！」の合図から最後まで年齢を感じさせない見事なパフォーマンスでした。入所者様から「頑張れ！」の声援を頂いたり、旗を持って一緒にステージ立って下さる方もいらっしゃったりと、職員と入所者様が一体となったステージとなりました。

文：小畑 拓也

菓子野保育園

島津乃荘 夏祭りに、とても可愛らしいボランティアが来て下さいました。菓子野保育園の園児15名の皆さんです。

園児達はお揃いの衣装に身を纏い、日頃の練習の成果を存分に発揮！一糸乱れぬパチパチを披露してくれました。その一生懸命な姿を、入所者様もみ孫を見つめるような優しい瞳で真剣にご覧になられていらっしゃいました。演奏後、園児一人一人が自己紹介をして下さり、一生懸命自分の名前を言う姿に、入所者様はまたまた感動の表情を浮かべていらっしゃいました。園児達にとっても入所者様にとっても有意義な時間になったのではないかと思います。

文：栗山 平



皆様のご協力により、沢山の利用者様の笑顔を見ることができ、素晴らしい夏祭りとなりました。誠にありがとうございました。

協賛頂いた企業の皆様（順不同）

- | | | |
|---------|-----------|---------------|
| 山口酸素(株) | (株)クリニコ | (株)武田ポンプ店 |
| (株)サンキョ | (株)九電工 | 都城ヤクルト販売 |
| (株)つるさき | (株)明治 | 都城太陽ガス |
| (株)フジモト | (株)宮崎アイホー | (株)文化コーポレーション |
| (株)成松 | (株)ミヤベイ直販 | (株)都城北諸地区清掃公社 |
| (株)南給 | (株)酒匂青果 | (有)塩満鮮魚店 |
| | | (有)にしめら調剤薬局 |
| | | セキュリティサービス |
| | | デーリィ牛乳川東販売所 |

今年は利用者様にも”ただ見ているだけ”ではなく、司会や代表挨拶・出し物（踊りや歌）などに参加して頂くプログラムになるよう配慮し、地域の方々にも多くのご協力を頂くことで、普段は見られない利用者様の一面を沢山見ることができました。

特に最終日のしめは、全員が見守る中、男性利用者様が「ばんざーい！！」と大きな声で素晴らしい万歳三唱をして下さり、とても一体感のあるしめ方となりました。私達職員も大きな感動を頂き、利用者様にも大変喜んで頂けました。

多くの感動を下さった利用者様、ご家族の方々、ご協力頂いた地域の方々や企業の方々、皆様に感謝したいと思います。誠にありがとうございました。

文：松田 奈々

